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Nella prima fase gli Ordini e la relativa
Federazione nazionale hanno sostenuto e
supportato gli iscritti, malgrado l’incertezza e le
enormi difficoltà dovute all’emergenza, fornendo
alle varie attività professionali indicazioni su come
adattarsi e reagire per rispondere al meglio alle
sopraggiunte condizioni pandemiche.
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Nella seconda fase si è reso necessario intervenire
sui decisori, a partire dal Legislatore e sugli
organi di informazione, affinché i vari
provvedimenti e le notizie che si susseguivano ad
un ritmo vertiginoso tenessero conto di tutti gli
operatori sanitari e delle diverse esigenze, non
sempre riconducibili a un unico modello generale.



Il ruolo degli Ordini nell’emergenza pandemica una
traiettoria ben precisa e certamente positiva 3/4

Questo modus operandi ha consentito, con il
passare del tempo, agli Ordini a livello locale ed
alla Federazione a livello nazionale di
accreditarsi e di essere riconosciuti quali
interlocutori affidabili e autorevoli presso tutte
le Istituzioni, non solo sanitarie.
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Con il DL 172/2021, come convertito dalla legge
3/2022, agli Ordini e alle relative Federazioni
nazionali è stato affidato un compito gravoso,
complesso e caratterizzato da forti
responsabilità che indiscutibilmente risultano in
linea con lo status di ente pubblico sussidiario
dello Stato che la legge 3/2018 gli ha
riconosciuto.



La drammaticità dell’emergenza pandemica ha determinato un
atteggiamento che ha reso possibile il superamento della
rappresentazione corporativa degli Ordini e delle loro
Federazioni.

In generale gli Ordini sono al servizio del Paese e i nostri, in
particolare, della salute e del sistema sanitario.

Ora ci aspettiamo che lo stesso Paese si renda disponibile nei
confronti di quegli Ordini che continuano a servirlo e dia risposte
alle richieste di concorso/contributo/indennizzo straordinario
per quanto a loro necessario ad ottemperare alle prescrizioni
normative.



L’esperienza pandemica che stiamo per lasciarci alle
spalle ha investito di enormi responsabilità le Istituzioni
di rappresentanza professionale, comportando una loro
repentina crescita e maturazione, anche grazie al
concreto riconoscimento della loro importanza da parte
del Ministro della salute, Roberto Speranza.

Tutto questo ritengo sia una bella notizia per il Paese e i
suoi cittadini.




